

WARTA

Rakor Rangkaian Kegiatan Sail dan Touring Sakeseler Siliwangi Tingkat Kodim 0614 Kota Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.WARTA.CO.ID

Jun 7, 2022 - 06:57



KOTA CIREBON - Kegiatan Rakor Rangkaian Sail dan Touring Siliwangi tingkat 0614/Kota Cirebon dalam rangka persiapan Sail Sakeseler Siliwangi Tahun 2022 diikuti kurang lebih 50 orang, dengan penanggung jawab Letkol Inf Andi

Hasbullah, Dandim 0614/Kota Cirebon bertempat di Pendopo 76 Makodim 0614 Kota Cirebon, Senin (6/6/2022).

Disela kesibukannya di Media Center Korem 063/SGJ, Kapenrem 063/SGJ Mayor Arh Dulkadir, S.H, M.H, Msc menyampaikan, pada hari ini telah diselenggarakan kegiatan rakor rangkaian Sail dan Touring Sakeseler Siliwangi tingkat 0614/Kota Cirebon, Kegiatan rapat koordinasi tersebut dalam rangka kesiapan Sail Siliwangi yang merupakan kegiatan Kodam III/Siliwangi, dan Program Kerja Kodam III/Siliwangi, yang mana kegiatan tersebut masih dalam rangkaian menyambut HUT Kodam III/Siliwangi.

"SAIL & TOURING SEKESELER SILIWANGI merupakan kegiatan teritorial yang bertujuan untuk mempererat hubungan Kodam III/Siliwangi dengan Masyarakat yang berada di sekitar wilayah Kodam III/Siliwangi khususnya yang ada di pesisir pantai, melalui serangkaian Kegiatan Teritorial," jelas Kapenrem 063/SGJ.

Pada Kesempatan yang sama Dandim 0614/ Kota Cirebon Letkol Inf Andi Hasbullah juga menyampaikan, bahwa Sail Siliwangi ini rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 9 Juni yang mana dimulai (start) dari Kota Cirebon sampai daerah Pangandaran.

"Dalam kegiatan SAIL & TOURING SEKESELER SILIWANGI, itu sendiri diantaranya berlayar dan touring, menanam bibit mangrove, Pemberian air bersih, Pemberian vaksin di daerah pesisir, pulau terluar yang belum mendapat vaksin, Pelatihan perahu fiber/semen, Baksos dan UMKM, Pengobatan massal dan Hiburan rakyat. Untuk Wilayah Korem 063/SGJ Pelabuhan Muara Jati Pelindo sebagai titik star Sail Siliwangi & Touring Sekeseler Siliwangi wilayah Kodim 0614/Kota Cirebon," papar Dandim 0614/Kota Cirebon.

Kegiatan Sail dan Touring Sakeseler Siliwangi Tingkat Kodim 0614 Kota Cirebon di hadiri Kasdim0614/Kota Cirebon Mayor Arm Sulkan, Kabag Ops Cirebon Kota Kompol Asep Saepudin Fikih SH. MH, Kapoltekes Denkesyah Cirebon Lettu Ckm Dikdik Para Perwira Jajaran Kodim 0614/Kota Cirebon, Dansatlak Gabkumwal Denpom III/3 Cirebon Kapten Cpm Suparman dan Paurprod Penrem 063/SGJ Letda Inf Rokib serta tamu undangan lainnya. (Bekti)